



# Diputada Marcela Guerra Castillo inaugura la expoventa artesanal “Oaxaca en tu corazón”

## Boletín No. 5503

- El evento fue organizado por las diputadas Eufrosina Cruz Mendoza y Mariana Erandi Nassar Piñeyro

La diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, inauguró en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro la expoventa artesanal “Oaxaca en tu corazón”, organizada por las diputadas Eufrosina Cruz Mendoza y Mariana Erandi Nassar Piñeyro, ambas del PRI.

“No me cabe más que inaugurar este acto maravilloso, este acto de bienvenida a todas las manos prodigiosas que hacen posible que en la Cámara de Diputados ocurran este tipo de eventos y que enseñen y nos enseñen, nos ilustren a las y los diputados”, manifestó.

La diputada presidenta llamó a las y los diputados, así como a las y los trabajadores del recinto legislativo y visitantes en general, a recorrer la expoventa y “venir a consumir, venir a admirar y a conocer lo que en Oaxaca se hace”.

Finalmente, agradeció a las diputadas federales por Oaxaca, Cruz Mendoza y Nassar Piñeyro, su voluntad legislativa para hacer posible esta feria artesanal.

Por su parte, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, coordinador del grupo parlamentario del PRI, afirmó que Oaxaca es parte de México, pero de alguna forma todos los mexicanos somos oaxaqueños, porque cada que se habla de su lengua y su cultura “nos sentimos orgullosos y lo sentimos nuestro”; por eso las puertas de la Cámara de Diputados siempre estarán abiertas.

Seguiremos, dijo, admirando la belleza de Oaxaca como se hace con muchos otros estados que han pasado por aquí, “porque eso es lo que nos hace mexicanos, la riqueza cultural de todos y que borremos las diferencias entre el norte y el sur, porque si no estamos unidos no somos nada, solamente juntos y orgullosos de nuestro pasado es como realmente somos mexicanos”.



En tanto, la diputada Nassar Piñeyro reconoció el trabajo de las y los artesanos oaxaqueños que plasman en los textiles y artesanías sus obras e invitó a las y los diputados a consumir los productos locales; “pueden adquirir y ver lo que estas maravillosas manos de artesanas de las ocho regiones de nuestro estado que están aquí representadas hacen”.

La diputada Cruz Mendoza invitó a las diputadas y diputados, así como a todos los asistentes y personal de la Cámara a visitar la exposición, pero sobre todo a consumir los productos, toda vez que atrás de cada uno de los 35 artesanos que la conforman, existe una familia y un colectivo que vive de esta actividad.

Esta, agregó, no será la primera vez que estarán aquí, vamos a seguir promoviendo que se abran más espacios, por eso agradezco a la presidenta de la Cámara de Diputados su asistencia y estoy segura que invitará a todas y todos los diputados a que vengan a consumir.

